

Bildungszentrum Bodnegg | Dorfstr. 34 | 88285 Bodnegg

An alle Eltern unserer zukünftigen Erstklässlerinnen und Erstklässler

Alexander Matt | Schulleiter J.-B.-von-Hirscher-Bildungszentrum Ganztagesschule Grundschule | Werkrealschule | Realschule Dorfstr. 34

88285 Bodnegg
Tel.: +49 7520/ 9207 - 11
Fax: +49 7520/9207 - 40
Mail: schulleitung@bz-bodnegg.de

www.bz-bodnegg.de

Bodnegg, den 29.07.2020

## Informationen zur Einschulung Ihrer Kinder

Sehr geehrte Eltern,

wir freuen uns, Ihre Kinder am 19. September an der Grundschule Bodnegg begrüßen zu dürfen. Vom Kindergartenkind zum Schulkind – das ist ein großer und bedeutender Schritt im Leben eines Kindes.

Wir starten im September das Schuljahr mit einem "Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen". Hierfür erhielten wir Richtlinien vom Kultusministerium Baden-Württemberg. Die Klassenlehrerin Ihrer Kinder wird Sie über die hier an der Schule geltenden Regeln auf dem ersten Elternabend informieren.

Die traditionelle Einschulungsfeier soll für Ihre Kinder eine schöne Erinnerung an den ersten Schultag werden. Daher laden wir Sie sehr herzlich auf

## Samstag, den 19. September um 10.00 Uhr in die Festhalle Bodnegg ein.

Aufgrund der Rahmenbedingungen, die uns das Pandemiegeschehen vorgibt, haben wir für die kommende Einschulung einige Änderungen vornehmen müssen. So gehen wir vor:

- Jedes Kind kann zwei Gäste mitbringen.
- Kontrollierter Einlass am Haupteingang zur Festhalle.
- Einschulungsfeier der Schule unter Beteiligung beider Konfessionen (ca. 35 min)
- Im Anschluss gehen die neuen Erstklässler\*innen mit ihrer Klassenlehrerin in ihr Klassenzimmer (ca. 30 min)
- Es findet keine Bewirtung statt.
- Wir bitten Sie, mit <u>Alltagsmaske</u> zu kommen und diese auch zu tragen, da die Einhaltung von Mindestabständen nicht in jeder Situation gewährleistet ist.

Liebe Eltern, wir bitten um Verständnis, dass zur Einschulung nur zwei Gäste pro Kind mitkommen können. Wir sind uns bewusst, dass eine Einschulung immer auch eine Feierlichkeit mit Oma, Opa, Paten und weiteren Personen aus der Verwandtschaft und dem Freundeskreis ist. Aus diesem Grund haben wir die Einschulung so geplant, dass die neuen Schulkinder zeitnah zur privaten Feier zurückkehren.

Mit freundlichen Grüßen



A. Matt C. Wirdhoff S. Grote